



Éducation monde

Édito du 23 mai 2025

CFDT Éducation monde

Le Sgen-CFDT de l'étranger tourne une page : bienvenue à la CFDT Éducation monde.

Mercredi 21 mai, le congrès extraordinaire, à 97%, a voté pour ce changement de nom. Quatre invités accompagnaient ce moment de notre histoire syndicale. Catherine Nave-Behkti, secrétaire générale de notre fédération CFDT Éducation Formation Recherche Publiques, a rappelé **l'actualité revindicative** nationale. David Romand, trésorier de la fédération, et référent pour notre syndicat, a participé à l'ensemble des débats avec **des participants dans près de quarante pays** du monde. Maher Tekaya, responsable du secteur international de la CFDT a présenté le travail de soutien à des syndicats partageant les **valeurs de la CFDT** sur tous les continents. Il a aussi rappelé cette caractéristique de notre syndicat : **accompagner les personnels où qu'ils soient** dans le monde.

Et c'est bien cette spécificité que veut mettre en valeur notre nouveau nom. Il va de soi que nous ne renonçons à aucune de nos valeurs et que nous portons toujours haut celles d'émancipation et de démocratie. Que, même si nous avons notre « G » s'efface, nous restons un syndicat **général** et non corporatiste. Le terme « monde » souligne en outre notre dimension planétaire et universaliste. Bref, nous syndiquons **tout le monde** dans le monde entier.

Que soit enfin remercié notre quatrième invité, Alain Schneider, ancien secrétaire général, et militant au long cours !

La **CFDT Éducation monde** garde la même volonté militante :
être à vos côtés, où que vous soyez, et quel que soit votre statut.